

## HERZLICHEN DANK

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen tiefer Verbundenheit, die wir beim Abschied von

# Ernst Bärtschi

von Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn erleben durften.

Die Anwesenheit, die lieben Worte und die berührenden Karten, sowie die grosszügigen Spenden haben uns als Trauerfamilie sehr getröstet.

Wir danken Pfarrer Raphael Moor, welcher die Abdankung würdevoll geleitet hat.

Der Veteranenblasmusik oberer rechter Zürichsee danken wir für die einfühlsame musikalische Untermalung.

Ein spezieller Dank geht ebenfalls an die Ärzte, Pflegeheime und das Palliativ Care Pflorgeteam des Spital Zollikerberg.

Zumikon, März 2017

Die Trauerfamilie